

同窓会から寄贈 体育館用の椅子 70脚、フロアシート 4枚

令和7年7月、同窓会が、体育館用の椅子 70脚、フロアシート 4枚を寄贈してくださいました。

竹田同窓会長をはじめとする同窓会役員のみなさま、同窓会のみなさま、ありがとうございます。大切に使わせていただきます。

在校生のみなさんは、同窓会より毎年様々な形で支援をしていただいているのを知っていますか。その内容は次のとおりです。

- 部活動激励金（関東大会や全国大会に出場する運動部、文化部への援助費として上限 150,000 円）
- 部活動支援金（運動部や文化部がその活動に必要とする物品の購入費として 350,000 円）
- 文化祭打ち上げ花火の代金補助
- コサージュ（卒業記念品として贈呈）
- マフラータオル（卒業時に同窓会入会返礼品として贈呈）
- その他、学校からの都度の要望に応じた支援

また、今年度からは、運動部、文化部等の地域貢献活動についても支援していただけるようになりました。

同窓会は、物心両面にわたり、在校生のみなさんを見守り、みなさんの教育活動を支えてくれる、みなさんの応援団です。みなさんの座間高生活は、これまでに本校を卒業した多くの先輩たちである同窓生に支えられています。こうした同窓会のみなさんへの感謝の気持ちを胸に、どうぞ座間高で充実した高校生活を送ってください。

そして、いつの日かみんなが卒業したら、母校の応援団となって、在校の後輩たちの諸活動を支えましょう！

令和7年9月11日

神奈川県立座間高等学校
第19代校長 磯貝 靖子



○体育館ステージで椅子とフロアシートを紹介する竹田会長(令和7年8月30日)

○椅子に貼った「同窓会寄贈 令和7年7月」のシール

※フロアシートについては、使用時に同シールを貼ります。



○竹田同窓会長にお礼を言う江川生徒会長と磯貝校長(令和7年9月7・文化祭2日目 校長室にて)



○左から、磯貝靖子校長、竹田陽介生徒会長、江川翔太生徒会長(令和7年9月7・文化祭2日目 応接室にて)